



民生委員だより

平田地区 民生委員・児童委員 協議会

第2号
発行所 平田地区民生委員
児童委員協議会
責任者 村中信幸
所在地 岩国市平田3-22-18
(平田出張所 Tel:0827-31-2514)

民生委員・児童委員 活動の近況報告

平田地区 民生委員・児童委員協議会 会長 村中信幸



岩国市においても、新型コロナウィルスへの感染が聞かれる中 平田地区の皆様におかれましては平素より民生委員・児童委員(民・児委員)活動に多大なご協力をいただきまして誠にありがとうございます。昨年の11月に会報「民生委員だより」の第1号を発行しましたが、皆様からたくさんのお声がけや激励をいただき、編集委員一同感激いたしております。

また、先日 岩国市教育委員会の守山教育長に会報発行のご報告に伺った際、平田中学校の「一斉 あいさつ運動」への参加記事についてご説明したところ、大変お喜びで学校行事への協力に感謝されました。

私達 民・児委員の活動も、新型コロナウィルス感染 対策で自粛が続いているですが、各委員には地域の方々から沢山の相談ごとや、心配ごとの相談があり対応をしております。

今後の予定として、手話教室の開催やAED(自動体外式除細動器)の操作方法の講習会を計画し、緊急時の対応に活かしたいと考えていますので、ご支援・ご協力をお願ひいたします。



守山教育長を訪問



困りごと相談窓口の紹介

まずは一度相談してみませんか？



皆様の中には、日々の暮らしの中で「様々な困りごとがあるが、どこに相談して良いのか分からない」と言った事は有りませんか。今回より、岩国市の困りごと相談窓口を数回に分けて紹介させていただきます。

① 心や身体の健康に関する相談(1/2)

	相談内容	名称	電話番号 連絡先	相談日・受付時間
1	こころや身体の健康に関する相談	岩国市保健センター ☎0827-24-3751	月～金(祝日、年末年始を除く) 8:30～17:15	
2	「生きることがつらい」と悩んでいる方や、そのご家族の相談	いのちの情報ダイヤル “絆”	山口県精神保健福祉センター ☎0831902-2679	火・金(祝日、年末年始を除く) 9:00～11:30 13:00～16:30
		自殺予防いのちの電話	一般社団法人日本いのちの電話連盟 ☎0120-783-556(フリーダイヤル)	毎月10日(午前8:00～翌日午前8:00)
3	眠れない、気分が沈む、不安で行きするなどの相談	心の健康電話相談	山口県精神保健福祉センター内 ☎0831901-1556	月～金(祝日、年末年始を除く) 9:00～11:30 13:00～16:30
		ストレス相談 (臨床心理士による)	山口県岩国保健福祉センター内 ☎0827129-1525	毎月第3水曜日 13:30～15:30(要予約)
		認知症・心の健康相談 (臨床心理士による)		奇数月第2金曜日 14:30～16:00(要予約)
4	心の健康相談 (臨床心理士による)	岩国市保健センター ☎0827-24-3751	毎月第1金曜日 14:00～16:00(要予約)	
		山口県こころの医療センター内 ☎0836158-4455	365日、24時間	

* 令和2年8月現在の岩国市健康推進課(岩国市保健センター)0827-24-3751の資料を参考にしています。

なお、岩国市のホームページの困りごと相談窓口一覧で検索するか、市役所等にパンフレットも用意しています。

昔

あ

そ

び

活

動

恒例の「昔あそび」活動は、平田中学校生徒と 地域の協力者15名ほどが 昔の遊びを通して平田小学校生徒が触れ合う場となっていました。しかし 新型コロナウィルス感染予防のため、1、2年の生徒だけで実施することとなりました。そこで、平田小学校の担当者と協議し、今回は私たち民生委員・児童委員5名が協力し、紙風船200枚、お手玉70個を作ることとしました。

出来上がった紙風船とお手玉は、昨年の11月7日に平田小学校に届けました。

平田小学校では1、2年生がお手玉で遊び紙風船は各家庭に持ち帰り 家族で楽しんだ とお聞きしました。

また、12月4日には 5名それぞれに礼状や遊びの写真と 生徒さんが手作りの葉が届きました。

礼状には、生徒さんが大喜びした様子が書かれており、貼り付け写真からもその様子が感じ取れました。また、手作りの押し葉の葉もあり感激し、この活動を統

けて良かったと思いました。



礼状と葉

手作りのお手玉・紙風船と
白木(左)・久保の両児童委員

一斉あいさつ運動を支援

平田中学校生徒会の発声により、昨年から平田地区全体で「一斉あいさつ運動」が始まり 2月1日で3回目となりました。この間、平田地区の自治会連合会や 社会福祉協議会の呼びかけに賛同し 多くの方が参加されました。私達、民生委員・児童委員(民・児委員)も1回目から活動に参加し各通学路で 子供たちに「おはよう！」や「気をつけてね！」と声かけを行いました。

民・児委員は、平田地区の 6ヶ所の交差点や横断歩道で他の支援・協力者の皆様と一緒に立哨を行いました。次回、白のスタッフジャンバーや民・児委員の白いのぼり旗を見かけたら声をおかけください。

平田地域全体の「一斉あいさつ運動」は、5月を予定しているとの事なので、次回も参加を計画しています。



あいさつ運動風景

* 立哨時は全員がマスク着用



編集後記

世の中は、新型コロナウィルスで暮れ、新型コロナウィルスで明けました。このウィルスは、人と人を疎遠にするウィルスのようで「3密」の回避が大切と聞きます。私たち民・児委員は人とのつながりを大切にし、お困りの方に 寄り添う活動を行っており 新型コロナ禍の活動ではウィルスの感染防止で 苦労をしています。この会報「民生委員だより」第2号は 平田の皆様と民・児委員を紙面情報によって「蜜」に出来ればとの思いで作成しました。(編集員一同)